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令和４年度第２１回都市経営会議 令和５年（２０２３年）１月３０日（月）開催 

 

１ 令和５年度当初予算について 

【提 案】 企画経営部 

【結 果】 承認 

【質疑等】 なし 

 

※議題２及び議題３は一括して審議 

２  令和５年度宝塚市水道事業会計予算について 

【提 案】 上下水道局 

【結 果】 承認 

【質疑等】 なし 

 

３  令和５年度宝塚市下水道事業会計予算について 

【提 案】 上下水道局 

【結 果】 承認 

【質疑等】 なし 

 

４  令和５年度宝塚市病院事業会計予算について 

【提 案】 市立病院 

【結 果】 承認 

【質疑等】  

・ 入院単価 70 千円を目指すとのことだが、資金不足解消計画や様々なシミュレーショ

ンで65千円という数字が続いていた中で、今回初めて70千円という数字が出てきた。

今後どのように考えていくつもりか。 

⇒ 単価 70 千円はそこまで高い基準でなく、標準的な単価となっている。資金不足 

解消計画が 10 数年あるため、計画の見直しを行っていく中で反映していく。 

・ コロナが 5類相当になると報道されているが、市立病院への影響は。 

⇒ 病床確保の補助金について、当面の間は残ると聞いているが、いつまで残るのか 

分からない。補助金が無くなったときにどうしていくかが問題となってくる。コロ 

ナの陽性患者は今後も発生する見込みであり、その方を一般病棟に入院させると感 

染を広げることになるため、陽性患者は別の病棟で入院させる必要があると考える。 

 

５  宝塚市営霊園条例等の一部を改正する条例の制定について 

【提 案】 環境部 

【結 果】 承認 

【質疑等】  
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・ 返還を 5年以内としている理由について 

⇒ 各市の霊園条例を調査したが、多くは返還規定を設定しており、一定期間使用が 

ない場合と定めている。5年であれば使用者への対応等の時間が確保できるが、1年 

だとすぐに造園しないといけないとなる。また、本市は生前申込を含めて対応して 

おり、5年と設定している。 

 

６  実施計画（令和５年度～令和７年度）の策定について 

【提 案】 企画経営部 

【結 果】 承認 

【質疑等】  

・ 再掲しないことにより、構成する事務事業が少ない施策がある。再掲を絞った方がい

いのは理解するが、一定数は再掲を認める必要があるのではないかと考える。 

⇒ 総合計画を作るときに、施策と施策を構成する主要な事業をまとめた際にも、同 

様の議論があったかと記憶している。施策に様々な目指すべき方向が書かれている 

が、複数事業に紐づいている事業があるため、今回、再掲しない方針で実施計画を 

作ることにした。その結果、事業が１つだけになっている施策も存在している。 

・ 第 6次総合計画を作ったときに、事務事業を整理しないといけなかったが、新たな総

合計画の施策体系に既存の事務事業を紐づけたため、今回、施策から見たときの事務

事業の整理が進んでいないことが露呈する形となった。今後、改善していく必要があ

ると考える。 

 

７  第３次宝塚市人権教育及び人権啓発基本方針（改定案）に係るパブリック・コメント

の実施について 

【提 案】 総務部 

【結 果】 承認 

【質疑等】  

・ 概要版で見た場合、個別の人権問題に対する取組のうち、インターネット上での差別

動画や書き込みに対するモニタリングについて、外国人のところでは説明文に掲載さ

れているが、部落差別のところは注釈で示されている。部落差別の部分も同様に文章

で掲載すべきでないか。 

 ⇒ モニタリングについて、部落差別の欄では重点項目に設定しており、文章では下

の注釈で入れている。昨今のヘイト・スピーチ等の問題のある中で、外国人のとこ

ろは文章内で示している。モニタリング制度自体は部落差別によるもので始めた経

緯もあり、記載方法については改めて検討する。 
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８  宝塚市マンション管理適正化推進計画（案）に係るパブリック・コメントの実施結果  

 について（報告） 

【報 告】 都市整備部 

【質疑等】 なし 

 

９  宝塚歌劇休演日変更に伴う文化関連施設の対応について 

【提 案】 産業文化部 

【結 果】 承認 

【質疑等】  

・ 振替休日が月曜日になる場合、手塚治虫記念館は開館する予定はあるのか。 

⇒ 開館する予定。市のホームページで開館日は掲載する予定であるため、そちらで

確認していただくように対応する。 

・ 文化芸術センターが令和 7年度から曜日変更することになるが、使用する人は水曜日

に歌劇が空いておらず、イベントを打っても集客につながらないため、そこは外して

予約を取っていたのではと推測される。予約者に対する対応はどうしていくのか。 

  ⇒ 文化芸術センターの展覧会は 1 週間単位で貸出する場合が多く、今回の曜日変更

に伴い、多くの来場者が見込まれる日曜日の夕方から撤去にすることになる。この

変更は主催側にとってデメリットになるため、新規の申込はこの条件提示した上で

予約受付を行うようする。 

 

 

 


